

PRESSEMITTEILUNG

Königs Wusterhausen, den 15.10.2024

19.Dahme-Pokal 2024

Eine Zweite Auflage des Finals des **Dahme-Pokal Freizeit-Volleyballturnier** von 2023 entschieden die Berliner **Block-A-Fella**.

Erst kurz vor dem Finale am vergangenen Samstag (13.10.2024) zeichnete sich ab, dass die beiden Finalteams die gleichen wie im Vorjahr sein werden. Der Titelverteidiger „Moonshine Lollipops“ wollte sich erneut gegen das Team „Block-A-Fella“ den Titel sichern. Das dies keine leichte Aufgabe werden würde versprach allein der Blick auf den Wanderpokal. Beide Berliner Teams stehen bereits mehrmals als Gesamtsieger auf dem begehrten Wanderpokal.

In einem spannenden Finalspiel, in dem die Moonshiner im ersten Satz nichts anbrennen ließen, boten beide Teams im zweiten Satz ein Spiel auf Messers Schneide. In diesem zogen „Block-A-Fella“ mit 25:23 in den verdienten Tie-Break den sie ebenfalls mit 17:15 für sich entscheiden konnten. Den Zuschauern auf der vollen Tribüne, zu denen auch alle BürgermeisterInnen der sechs beteiligten Städte/Kommunen, sowie Vertreter des Landkreises und der Sponsoren gehörten, wurde ein wahres Finalspiel geboten.

Insgesamt reisten 60 Freizeitvolleyballteams aus ganz Deutschland an. Erstmals konnten die Veranstalter die Hälfte aller Bundesländer, Von Bayreuth bis Kiel, im Landkreis Dahme-Spreewald begrüßen

Mit Unterstützung der Gemeinden Eichwalde, Zeuthen, Schönefeld und Schulzendorf, sowie der Städte Wildau und Königs Wusterhausen gelang die Generalprobe zur Jubiläumsveranstaltung 2025. Ein großer Dank seitens der Organisatoren geht ebenfalls an alle lokalen und regionalen Förderer des Turniers, insbesondere der BER Flughafen Gesellschaft, der E.DIS GmbH, dem Baumdienst Köpenick sowie dem Ingenieurbüro Kai Billinger GmbH.

Nach den Vorrundenspielen zog es 218 SportlerInnen in das Volkshaus Wildau. Der Sportlerball, dem „heimlichen Herz des Dahme-Pokals“ wurde durch den Bürgermeister Frank Nerlich feierlich eröffnet. Nach einem ansprechenden Abendessen durch VAN BRAMBORG Event & Catering hieß es Licht aus und Spot an für tanzwütigen Sportlerinnen und Sportler. Musikalisch begleitet durch DJ Hally Gally, schwangen die Gäste bis in die Nacht hinein die Tanzbeine.

„Abermals gilt ein großer Dank den beteiligten Vereinen SV Schulzendorf, SV Prieros, Netzhoppers und dem 1.VC Wildau für die Organisation vor Ort, sowie der SG Großziethen die das Catering in Großziethen übernommen hat“, stellte KSB-Geschäftsführer Norman Grätz heraus.

2025 lädt der KSB zum 20.Jubiläum des deutschlandweit mit größtem Freizeitvolleyballturniers. Dieses wird am 11./12.10.2025 anlässlich des „Tag der deutschen Einheit“ durchgeführt.

Kreissportbund Dahme-Spreewald e.V.

 **Mittelbrandenburgische
Sparkasse**



Mitglied im Landessportbund Brandenburg e.V.